



La 'batalla' entre Ciencias y Letras se repite

Desde 1994, con la excepción de 2007, el Rectorado se lo han disputado catedráticos de ramas de conocimiento enfrentadas

R.D.L. | SALAMANCA

LA historia de repite. Como viene sucediendo desde el año 1994, con la salvedad de las elecciones de 2007, el próximo jueves, 30 de noviembre, un candidato de Ciencias y uno de Humanidades protagonizarán la "batalla" por el sillón rectoral de la Universidad de Salamanca.

Es la primera vez que un catedrático de Ciencias de la Computación, Juan Manuel Corchado, opta a ser elegido rector de la institución académica más antigua de España y una de las más longevas de Europa con ocho siglos de historia. La Informática es una ciencia joven, así que es lógico que hasta ahora no hubiera habido un aspirante de dicha área. Su posible elección puede verse como un reflejo de la modernización de la institución.

Del otro lado está Ricardo Rivero, catedrático de Derecho de la Administración. En este caso no se trata, desde luego, de un ámbito de conocimiento nuevo, todo lo contrario, el Derecho forma parte de la esencia de la Universidad de Salamanca, y tampoco sería el primer mandatario del Estudio procedente de ese área. Hay que recordar que desde 1994 a 2003, Ignacio Berdugo, catedrático de Derecho Penal, dirigió la institución académica.

Pero lo cierto es que ha sido muy común a lo largo de los últimos veinte años el enfrentamiento de Ciencias y Letras. El más reciente fue en 2009, cuando Daniel Hernández Ruipérez, catedrático de Geometría y Topología, es decir, del ámbito de las Matemáticas, se impuso a José Gómez Asencio, catedrático de Lengua Española. Unos años antes aspiró al cargo también el catedrático de Filología Italiana, Vicente González, aunque no llegó a la ronda final.

En 2007, cuando José Ramón Alonso, catedrático de Biología Celular, se impuso a Enrique Battaner, catedrático de Bioquímica y Biología Molecular, solo hubo aspirantes del ámbito científico, y más en concreto, de la biomedicina, porque el tercero que no pasó a la segunda vuelta fue Enrique Merchán, catedrático de Histología de Biología Celular.

Y en dos ocasiones se vieron las caras Enrique Battaner (Ciencias) e Ignacio Berdugo (Humanidades). En la primera, cuando la elección del rector recaía en el Claustro, ganó Berdugo, en 2003, ya con sufragio universal, se impuso Battaner.

El jueves, de nuevo, habrá un enfrentamiento entre Ciencias y Letras.

CIENCIAS



Juan Manuel Corchado. | J. CUESTA



Daniel Hernández Ruipérez.



Enrique Battaner.



José Ramón Alonso.

HUMANIDADES



Ricardo Rivero. | J. CUESTA



José Gómez Asencio.



Ignacio Berdugo.

LOS DETALLES

Rectores en el XXI

Enrique Battaner, José Ramón Alonso, José Gómez Asencio (rector interino) y Daniel Hernández Ruipérez ha regido la Universidad de Salamanca en el siglo XXI. La lista se puede ampliar con un nombre más, el de Ignacio Berdugo, rector entre 1994 y 2003. Antes ocuparon el cargo Julio Fermoso, Pedro Amat, M^º Dolores Gómez (interina) y Julio Rodríguez Villanueva, entre otros.